

## Asfaltosi nuevo "fanateico" en RFPSpain

Escrito por Juan Pablo

Viernes, 19 de Julio de 2013 12:55 - Actualizado Sábado, 20 de Julio de 2013 18:41

---



Como muchos de nuestros seguidores ya conocen, el veterano piloto de RFPSpain (rFactor 2) ASFALTOSI, ha padecido una larga afección de "logitechitis", tras encadenar varios resultados regulares o incluso malos, por supuesto nunca a la altura de sus conocidas dotes, durante las ultimas citas del presente campeonato, descubrió que a pesar del tratamiento de reparación de su G27, aplicado por el mismo con la habilidad que le caracteriza, no era capaz de domar el crono con su poderoso McLaren.

Según sus propias palabras, tras verificar que su "logitechitis" era profundamente aguda, decidió cortar por lo "insano" eliminando de su cockpit el veterano volante que le había acompañado en los últimos tiempos y que provocaba todos sus problemas en las carreras. Su G27 había caducado, con lo cual había que tomar decisiones urgentes.

Varios días más tarde y tras un periplo por los mas populares comercios de tecnología, encontró lo que ha de hacer sus delicias en la virtual conducción, por fin, con un gran esfuerzo, llevo el preciado FANATEC

Asistido por otros pilotos del este mundial RFPSpain y con el gran asesoramiento de Carlisc (fanateico también), durante la pasada tarde del 18 de Julio fue capaz de poner las cosas en su sitio y dar varias vueltas al circuito de Hungaroring bajando sus tiempos en cada paso por meta. "¡¡¡ Como sopla !!!" comentaba nuestro protagonista emocionado por la maquinaria adquirida por el módico precio de...

Le deseamos a este nuevo "fanateico" del pilotaje, nuestro amigo ASFALTOSI, que le dure lo adquirido y que escale en las posiciones de carrera para llegar a los niveles de otros años anteriores.